

Política

Aquí están las declaraciones de la ministra de Minas y Energía que encendieron la polémica: dijo que Colombia podría comprarle gas en el futuro a Venezuela

Irene Vélez, jefe de esa cartera, reconoció que el país solo tiene reservas para máximo unos ocho años.

12/8/2022



La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, levantó una polémica con el anuncio. Foto: César Carrión / Presidencia. - Foto: CESAR CARRION / Presidencia

Sigue generando polémica los anuncios del nuevo Gobierno de Gustavo Petro. Esta vez, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, se refirió a la idea de transición energética que tiene el nuevo mandatario y que ella ayudará a sacar adelante.

En medio de una entrevista con *Blu Radio*, Vélez aseguró que no se firmarán nuevos contratos de exploración y que por eso el sostenimiento del país podría depender de Venezuela.

“Si habiendo superado esas reservas de gas, que nos explican es a siete u ocho años, aún necesitaríamos llenar nuestra matriz energética, se podría hacer con esa conexión que pudiéramos de transporte de gas con Venezuela”, dijo la ministra.



Impacto en precio del gas en los más pobres y todo lo que vendría tras anuncios de la ministra de Minas

Reconoció que el objetivo no es ser dependiente de otros países, pero no descartó esa posibilidad. “Todavía tenemos un tiempo, esos años nos da para hacer una planificación estratégica de la transición energética”, aseguró.

La jefa de la cartera de Minas afirmó que el primer paso es recuperar las relaciones diplomáticas con Venezuela, un proceso que ya inició. “Ese es un objetivo que tiene nuestro Gobierno, como saben esta mañana ya fue nombrado el embajador de Colombia en Venezuela (Armando Benedetti) y **esperamos entonces que esa relación diplomática nos lleve a tener otro tipo de relaciones estratégicas para la política energética**”, dijo la ministra.

Una de las grandes dudas que ha surgido con el anuncio de la alta funcionaria del Gobierno es que según expertos lo que se necesitaría es seguir buscando esos yacimientos de gas, porque además, eso garantizaría mantener una tarifa baja para los consumidores.

La ministra dijo que es importante tener soberanía energética y que se cumplirán los proyectos vigentes, pero reiteró que si esas reservas no son suficientes, una opción será recurrir a Venezuela. “**Tendríamos que buscar soluciones que podrían llegar a ser conectarnos con otros países**”, afirmó.

La ministra Vélez aseguró que el principal propósito será garantizar la seguridad energética, pero eso pasará por la política de transición energética que prometió Petro en campaña en la que buscarán energías alternativas.



¿Subirá el precio de las facturas de gas? **Ecopetrol** lanza advertencia en caso de prohibirse el fracking

Vélez contó que actualmente hay 180 contratos vigentes en el país, pero anunció que no habrá nuevos porque ese fue el compromiso que se hizo en la contienda electoral. “**Necesitamos desarrollar una matriz porque son recursos finitos. Vamos a intensificar las energías alternativas**”.

El anuncio ha generado una fuerte polémica e incertidumbre no solo por el papel que jugaría Venezuela, sino porque en el país habría suficientes yacimientos para garantizar la soberanía energética durante varios años más. [Los expertos alertan que esa importación causaría un incremento en los precios de los consumidores.](#)

“¿Entonces el supuesto ambientalismo resultó siendo para hacer dependiente a Colombia de Venezuela y darle plata al régimen de Maduro? **No se puede sacar petróleo ni gas; pero se lo compraremos a la tiranía. Valiente gracia**”, cuestionó la senadora Paloma Valencia del Centro Democrático.



Canacol Energy, productor de gas en Colombia, reportó pérdidas de US\$ 6,4 millones

[Otros expertos han alertado que no producir gas en el país y comprárselo a Venezuela no contribuiría significativamente en las emisiones globales](#) y lucha contra el cambio climático, pero sí generaría una pérdida de la autosuficiencia del país.

El presidente de **Ecopetrol**, Eolino Bayón, alertó en las últimas horas que para la

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dió en las últimas horas que para la exploración de gas, sumado a no permitir el fracking en Colombia, afectaría directamente los bolsillos de los colombianos. Señaló que si una persona paga 30.000 pesos por el servicio de gas, podría terminar pagando entre 120.000 y 150.000 pesos.

“Es importante que Colombia siga buscando gas, produciendo y siga siendo autosuficiente en gas, que puede venir de fracking o de yacimiento”, afirmó el presidente de **Ecopetrol**.

Gas Ministerio de Minas y Energía Irene Vélez Gustavo Petro **Ecopetrol**

Venezuela

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



TRANSICIÓN ENERGÉTICA Hace 1 hora

Impacto en precio del gas en los más pobres y todo lo que vendría tras anuncios de la ministra de Minas



MACROECONOMÍA Hace 3 horas

Colombianos pagarían cinco veces más por el gas natural que se importe de Venezuela



CONFIDENCIALES Hace 4 horas

“No les importa el medioambiente”: Miguel Polo tras declaraciones de MinMinas



CÁPSULAS

Canacol Energy, productor de gas en Colombia, reportó pérdidas de US\$ 6,4 millones



POLÍTICA Hace 5 horas

“Nijole esperó que termináramos nuestro trabajo para descansar (morir)”: Sandro Bozzolo, el director del documental sobre la mamá de Antanas Mockus



POLÍTICA Hace 5 horas

Rodolfo Hernández: “me luce más la Casa de Nariño a mí”; afirma el hoy senador de la República



POLÍTICA

“Es un abuso ponerle más impuestos a la comida de los colombianos”: Rodolfo Hernández



POLÍTICA

Al César lo que es del César: la condonación de deudas en el Ictex fue obra de Iván Duque



POLÍTICA

Fuerte mensaje de Paloma Valencia a Comisión de la Verdad: “impondrán la verdad de la izquierda a nuestros niños”



POLÍTICA

Atención: presidente Petro revela primeras puntadas de lo que sería la reforma a la justicia



POLÍTICA

Las tres senadoras del Pacto Histórico que más resistencia han mostrado al proyecto para reducir ya los salarios de los congresistas



POLÍTICA

“No es un informe del uribismo”: mayor Carlos Ospina explica el documento de la verdad que está preparando

ÚLTIMAS NOTICIAS



DEPORTES Hace pocos segundos

Video | 100 goles de los mundiales a 100



NACIÓN Hace pocos segundos

¿Por qué retiraron las rejas que rodeaban el



MUNDO Hace pocos segundos

En Miami, Estados Unidos, comenzó la



CÁPSULA Hace 5 minutos

Petróleo terminó la semana a la baja por

días de Catar 2022: James Rodríguez hace parte



DEPORTES Hace 6 minutos

Luis Muriel tomó decisión trascendental ante el interés de equipos de Italia e Inglaterra

Congreso?



NACIÓN Hace 6 minutos

“Dios me dio una segunda oportunidad”: hombre tras recuperarse por tomar 30 copas de licor en un reto viral en Cali

vacunación contra la viruela del mono



VACUNACIÓN Hace 10 minutos

Covid-19: puntos de vacunación de EPS en Bogotá, ahora disponibles a través de código QR

reparación de fuga en golfo de México



VIDA MODERNA Hace 12 minutos

Cinco alimentos que ayudan a la recuperación muscular

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.309.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

i Hemos actualizado nuestros Términos y Condiciones de Plan de Gobierno el 12 de agosto de 2022. Si usted desea conocer dicha actualización, puede acceder a los T&C dando clic [aquí](#).

Últimas noticias:

- Semana TV
- Impresa
- Nación
- Opinión
- Economía
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Dinero
- Arcadia
- Jet Set
- Soho
- Fucsia
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Paute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política Antifraude
- Política SAGRILAFT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno
- TyC Especiales - Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Trabaje con nosotros

Nuestra App:

-  Apple Store
-  Google Play
- Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.